

# *Le troisième sommet des chefs d'État et de gouvernement de la CELAC commence au Costa Rica*

---



San José, 28 janvier (RHC-Granma) San José, au Costa Rica, accueille ce mercredi le 3<sup>e</sup> Sommet des chefs d'État et de gouvernement de la Communauté des États Latino-américains et Caribéens, CELAC. Cuba est représentée par le président Raul Castro, le premier chef d'État à être arrivé à San José.

Le sommet a été ouvert par une intervention du président costaricien Luis Guillermo Solís, qui s'est exprimé en espagnol, en portugais, en anglais et en français.

Au cours de l'inauguration, le président costaricien a lancé un appel à renforcer cette organisation régionale et il a appelé les pays membres à faire entendre la voix de la CELAC au niveau international.

Luis Guillermo Solís par ailleurs évoqué le forum CELAC-Chine qui s'est tenu en décembre dernier. À ce sujet, le président costaricien a déclaré : « Je suis convaincu que la CELAC doit continuer à renforcer ses relations avec d'autres blocs et des pays stratégiques ».

Les principales questions abordées aujourd'hui sont la lutte contre la pauvreté, la sécurité alimentaire, l'éducation, la culture, la science, la technologie, la coopération sud-sud et la situation internationale.

Les dirigeants de la CELAC étudient également la déclaration finale, un plan d'action et plusieurs déclarations spéciales, préparés par les ministres des Affaires étrangères

À ce sujet, le ministre équatorien des Affaires étrangères, Ricardo Patiño, a signalé que l'une des déclarations spéciales issues de la réunion d'hier demande la fin du blocus imposé par les États-Unis à notre pays depuis plus d'un demi-siècle.

Au terme du sommet, qui s'achève demain, le Costa Rica cédera la présidence pro tempore de cette organisation régionale à l'Équateur.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/44970-le-troisieme-sommet-des-chefs-detat-et-de-gouvernement-de-la-celac-commence-au-costa-rica>



**Radio Habana Cuba**